

Corte Plena reelige a Eugenia Zamora como magistrada del TSE

▶ Escuchar este artículo

Por Rebeca Madrigal Q.

20 de febrero 2023, 11:22 AM

Los magistrados de la Corte Plena reeligieron como magistrada propietaria del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) a Eugenia Zamora, quien actualmente funge como presidenta del TSE.

Zamora fue reelecta por un periodo de seis años que iniciará el próximo 8 de mayo. De 21 magistrados presentes, 20 votaron a favor y hubo una abstención.

En diciembre del 2021, con la renuncia de Luis Antonio Sobrado, Zamora fue electa por los magistrados electorales como presidenta del TSE, convirtiéndose en la primer mujer al mando del órgano electoral.

También, este lunes, fue reelecto como suplente el magistrado Hugo Picado, por el mismo periodo, que iniciará el 6 de mayo.

La Corte Plena elige a los magistrados electorales, pero la elección de la presidencia recae sobre ellos mismos.

Este lunes, Zamora presentó un informe de labores que incluyó los desafíos de la elección presidencial anterior y los que están por venir en las elecciones municipales 2024, cuando por primera vez, la nómina de candidatos deberá respetar la paridad de género horizontal para los puestos, principio que Zamora ha defendido dentro del TSE.

Zamora es licenciada en Derecho por la Universidad de Costa Rica (UCR) y máster en Leyes por la Universidad de Harvard. Es magistrada electoral desde el 2005 y fue la vicepresidenta de la institución desde el 2009, hasta el 2021.

Reformas

La presidenta del TSE informó a los magistrados que presentará a la Asamblea Legislativa una reforma constitucional y otras reformas electorales. No adelantó sobre su contenido hasta que sean conocidas por los diputados.

Zamora dijo que los partidos políticos necesitan una mayor implantación territorial y una mejor representación, para fortalecer la vida partidaria.

La magistrada insistió en reformar el mecanismo de financiamiento de partidos políticos, con un mayor adelanto de la contribución estatal, tanto para elecciones nacionales como municipales, además de mejorar las reservas para capacitación.

En su intervención ante la Corte Plena, Zamora señaló sus preocupaciones en cuanto al fenómeno de redes sociales y de la "ciberpolítica".



Eugenia Zamora es la primer mujer presidenta del TSE. (JOHN DURAN)

Reciba el boletín: **En Corrillos Políticos**

Le explicamos los hechos políticos de la jornada y cómo inciden en la vida de los ciudadanos

Suscribirse

Deseo recibir comunicaciones

Eugenia Zamora

TSE

Corte Plena

reelección



Reciba noticias desde Google News



Rebeca Madrigal Q.

Periodista de asuntos políticos y de gobierno. Graduada en Periodismo de la Universidad Latina de Costa Rica.